

# Danramil 0804/01 Magetan Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perolehan Suara Pilkada Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Magetan

Raditya - [MAGETAN.JENDELAINDONESIA.COM](https://MAGETAN.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 30, 2024 - 14:51



Danramil 0804/01 Magetan Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perolehan Suara Pilkada Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Magetan

Komandan Koramil 0804/01 Magetan Kodim Magetan Kapten Arm Khoirudin bersama Forkopimca Magetan menghadiri pelaksanaan kegiatan rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil perolehan suara pemilihan Gubernur dan wakil Gubernur Jatim serta Bupati dan wakil Bupati Magetan tahun 2024 tingkat Kecamatan Magetan bertempat di Gedung Gusti Lider Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Camat Magetan Yudo Wahyono, S.Sos, M.Si, Danramil 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin, Kapolsek Magetan AKP Ika Wardani, S.H, Sekcam Magetan Wiwik Sumaryati, ST, MM, Ketua PPK Magetan Bpk Gatut Aryana dan anggota, Ketua Panwascam Magetan Bpk Ibu Rosintan Enggar dan anggota, PPS Desa/Kelurahan yg sekarang dilaksanakan rekapitulasi, Saksi Paslon, Pengamanan TNI, Polri (Anggota Koramil dan Polsek).

Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Pemungutan Suara Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Timur serta Bupati dan Wakil Bupati Magetan Tahun 2024 Kecamatan Magetan bertujuan untuk merekap hasil perolehan Suara.

Camat Magetan dalam sambutannya berpesan agar seluruh penyelenggara yang terlibat dalam perhitungan suara dapat bekerja profesional, menjaga kesehatan dan tetap menjaga prinsip jujur dan adil.

"Mari bersama-sama melaksanakan tahapan Pilkada Tahun 2024 ini dengan baik dan benar, aman, tertib, demi kesuksesan Pilkada Tahun 2024 di Jawa Timur, Kabupaten Magetan dan khususnya Kecamatan Magetan". pungkas Camat Magetan.

Dalam sambutannya Danramil mengatakan "Kami akan terus bersinergi dengan semua pihak terkait untuk memastikan Pilkada serentak 2024 berjalan lancar dan aman," .

Dikatakan Danramil, pentingnya sinergi dan koordinasi antara berbagai pihak dalam memastikan kelancaran proses pemilu.

"Keberhasilan Pilkada serentak sangat bergantung pada persiapan yang matang dan koordinasi yang baik antara penyelenggara pemilu, pengawas, dan aparat keamanan. Kami siap mendukung penuh demi terciptanya pemilu yang aman dan kondusif," pungkas Kapten Arm Khoirudin.